



CGT

Confederación General del Trabajo

Sección Sindical de Correos y Telégrafos de Madrid

C/ Conde Peñalver, 19 bis 28070 Madrid, Tfno.: 914 314 665/ Fax: 913 962
327 Rico 22327 Correo-e: madrid.cgtcorreos@cgt.es

Luchando contra las reestructuraciones y por un empleo digno. Convocatoria de huelga en Majadahonda, distritos 20 y 15. Un primer balance.

Como venimos informando y todxs sabéis la política de recortes en la plantilla está pasando por una aceleración en Madrid. En Febrero han desaparecido 21 puestos de trabajo mediante la eliminación de ese número de secciones en los distritos 15, 20, 37, 42 Y 46. La táctica de la empresa es ir poco a poco para tratar de que el conflicto no se generalice, pero a nadie se nos escapa que ante el desastre de montones de unidades de reparto donde no se cubren las secciones, lo que está preparando es una nueva oleada de reestructuraciones. No nos vale con que la empresa vaya diciendo que a partir de las reestructuraciones los distritos estarán cubiertos. No aceptamos ese argumento porque da por bueno la destrucción de potenciales puestos de trabajo en una empresa con beneficios y porque las reestructuraciones suponen más carga de trabajo y empeoran el servicio.

CGT saluda, ánima e impulsa la repuesta que desde muchos centros de trabajo se está dando en forma de desayunos reivindicativos que sirven para unir a la plantilla y también para denunciar al ciudadano como la falta de contratación repercute en sus derechos al empeorarse el Servicio Público.

Los compañerxs del distrito 15 y 20 han encabezado la lucha contra las últimas reestructuraciones. Si bien no hemos conseguido pararlas, con la consiguiente destrucción de potenciales puestos de trabajo, sí que la lucha, de momento, está dando algunos frutos. CGT a petición de las asambleas de trabajadores de estos distritos ha convocado huelga indefinida de dos horas en ambos distritos (en el dtro 15 también el S. Libre). El acuerdo es que nos pondremos en huelga en el momento en que vuelvan a quedar secciones sin cubrir. De momento y durante estas primeras semanas la empresa está cubriendo las secciones y en el distrito 15 los compañeros reajustados que han perdido su sección se mantienen asignados al distrito. En todo caso mantenemos la convocatoria como un elemento de presión permanente a la empresa y CGT quemará todos los cartuchos metiendo una demanda contra las reestructuraciones por modificación sustancial de las condiciones de trabajo.

En Majadahonda los compañeros nos pidieron la celebración de una asamblea hartos de una unidad de reparto con 37 secciones donde de media no se llega a 30 carterxs. El objetivo es la exigencia de que se cubran todas las secciones. En dicha asamblea se le dio un plazo a la empresa y si no hay respuesta el lunes 16 de Marzo inician una huelga indefinida de toda la jornada con concentraciones en la plaza del pueblo. Os animamos a que extendáis estas noticias y empecéis a extender la lucha. Animamos a enviar notas de apoyo a estos compañerxs que nos marcan a todxs el camino. Desde luego estamos en un momento clave, un convenio que recoja un compromiso de creación de empleo que sirva para recupere el perdido en los últimos años, que recoja quien debe determinar lo que es una vacante (y no como ahora donde la empresa hace lo que quiere), sería un arma para acabar con la actual situación. CGT está en esa lucha y considera que cualquier convenio que no recoja esto ayudará a la empresa en sus actuales planes.

 www.cgt.info/correosmadrid

Síguenos en twitter @cgtcorreosm

